

## Tendance

## Les robes de mariées bustier pour des noces glamour

R.H.A

Libreville/Gabon

*C'est le modèle qui ravit les cœurs depuis près de deux ans. 80% des mariées optent désormais pour des robes blanches bustier pour avoir une allure glamour le grand jour.*

**TOUT** est permis pour le plus beau jour de votre vie, estiment certaines. Désormais, pour avoir une allure glamour le jour des noces, les mariées ont trouvé la robe qu'il faut : la robe bustier ! Avec elle, il est possible d'habiller son cou d'un joli bijou, laisser ses cheveux détachés, ou encore porter de longues boucles d'oreille avec un chignon. Dotée d'une ligne esthétique, délicate et sophistiquée, la robe de mariée bustier est l'une de nos pièces chouchoutes pour être la plus belle le jour J. Elle est très facile à porter et est un gage de féminité assurée. Elle a la particularité d'allonger la silhouette et le cou puis de dégager le décolleté. De plus, quand le bustier est bien ajusté, il met la poitrine en valeur, que celle-ci soit généreuse ou pas. Une onde de choc pour le futur marié en



Photo : D.R

La robe de mariée bustier donne une allure glamour le jour des noces. Photo de droite : Le raphia épouse parfaitement le bustier pour des cérémonies traditionnelles.



Photo : D.R

voyant venir sa princesse ! Le bon bustier, selon les fashionistas, est celui dans lequel la mariée se sent bien, celui qui sera confortable et lui assurera de l'aisance. Ce sont des éléments essentiels pour opter pour la bonne pièce. Dans les magasins, on retrouve des robes bustier avec un beau décolleté qui galbe la poitrine, une pointe de strass pour accentuer le côté brillance et donner de l'éclat. La tendance est aussi au bustier accompagné d'un effet de transparence. La peau est voilée de dentelle avec raffinement, de tulle ou encore d'organza de soie pour

faire plus sexy. Aujourd'hui, le bustier n'a plus de frontière. Il devient l'idéal pour les mariages coutumiers. Là il est associé au raphia et est orné de broderie autour. "Je pense que c'est le style idéal pour toute jeune mariée", nous confie Andy Daria Oléri qui n'a pas hésité à afficher un beau bustier le jour de ses noces sous le thème "Noces d'Or".

**COMMENT LA PORTER :** Certaines pensent que toutes les femmes peuvent porter une robe bustier. Les petites poitrines comme les plus grosses. Petit bémol : mieux vaut porter un soutien gorge



Photo : D.R

Un collier à ras du cou est idéal pour le bustier.

bandeau. Donc pas de bandeau, pas de bustier. Mais que vous ayez de la poitrine ou pas, tout se passe au niveau des épaules. Épaules trop fines, oubliez la robe bustier (ou si vous y tenez vraiment, essayez avec une ceinture à la taille pour mettre en valeur vos épaules). Buste athlétique ? Cette coupe est faite pour vous !

Elle vous permet également de mettre en valeur un bijou, type collier fin ou ras-de-cou discret. Il vaudrait mieux laisser le cou et le décolleté briller d'eux-mêmes surtout quand il y a des strasses sur la robe. Nous avons exploré dans

certaines sites de mode pour avoir une idée du choix de sa robe en fonction de sa morphologie. Quelques-uns nous ont répondu en disant que celles qui ont des jolies épaules peuvent opter pour une robe de mariée dos nu ou des emmanchures américaines (le col est montant et les épaules dégagées). Si vos épaules sont carrées, n'hésitez pas à choisir de larges bretelles, des manches courtes et de longs gants des bras gracieux. Pour celles qui ont des poitrines pulpeuses, il serait convenable de choisir une robe corsetée et à baleines, ou encore un décolleté en V, en cœur ou en

carré. Pour les petites poitrines, n'hésitez pas à choisir un haut travaillé : des perles, dentelles ou autres créeront un volume supplémentaire.

Journal des femmes, un site de mode ajoute "qu'il y a quelques qualités importantes que vous devez avoir afin de vous en sortir avec une robe bustier. Tout d'abord, vous devez avoir des épaules en bonne forme et la ligne bien claire de clavicule, cou et haut de dos. Cela signifie qu'elles sont tonifiées et visibles, mais pas exorbitées à la façon anorexique. Deuxièmement, vous ne devez pas porter une robe sans bretelle trop juste, ce qui rendra votre aisselle trop généreuse. Certaines femmes ont également du souci à cause des poitrines généreuses. A cet effet, optez pour une robe sur mesure qui pourrait facilement régler ce problème."

Mais qu'on se le dise, la robe de mariée bustier ne convient pas à toutes les morphologies. Les épaules carrées (morphologie en V) et les bras forts se marient très mal avec les bustiers. Côté poitrine, seuls les petits bonnets seront mis en valeur dans leur robe de mariée.

**TOYOTA**  
QUALITÉ SUPÉRIEURE

NOUVEAU  
**FORTUNER**  
SURPRENANT



TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Franceville par Gesparc

**TOYOTA GABON**

BP 31 LIBREVILLE - T : (241) 06 22 05 59 - 06 22 05 70 - 01 79 26 90  
email : toyota.gabon@groupe-sogafric.com - www.toyotagabon.com

Nous construisons l'avenir

